



Las "12 horas de tenis" de Las Torres de Cotillas cumplen con gran éxito su 15ª edición

Se disputaron el pasado sábado 10 de mayo en las pistas del Polideportivo Municipal y el triunfo fue para el equipo formado por Víctor Martínez, Víctor Roncero, Onofre González y Miguel Molina

13/05/14 – Las "12 horas de tenis" de Las Torres de Cotillas cumplieron el pasado sábado 10 de mayo su 15ª edición, con un torneo por equipos disputado en las pistas del Polideportivo Municipal torreño en el que se alzó con el triunfo el equipo formado por Víctor Martínez, Víctor Roncero, Onofre González y Miguel Molina. 28 fueron los jugadores participantes en esta ya tradicional cita del tenis amateur de la Región de Murcia, en la que jugaron tenistas venidos de Murcia, Librilla, Villanueva, Cieza, Cartagena, Alguazas, Alcantarilla, El Palmar, Santomera y, por supuesto, de Las Torres de Cotillas.

En segunda posición quedó el equipo integrado por Álvaro Bascuñana, Giogio Rognoni, José Luis Mendoza y José Luis Mendoza Jr., quienes les pisaron los talones a los vencedores en la última jornada de este torneo organizado por la "Asociación de Tenis Las Torres" con la colaboración de la Concejalía de Deportes local y la empresa "Reinicia Tratamientos, S.L.". *"De exitosa se puede considerar la jornada, que estuvo marcada por el calor veraniego"*, apunta el presidente de la asociación torreña, Pepe Martínez, que destaca *"el día de convivencia entre jugadores, familiares y amigos que allí se dieron cita"*.

"Concedimos dos distinciones entre todos los participantes, que recayeron en el jugador más veterano y deportivo, en la persona de Jesús Dólera, y en el jugador revelación que fue para el santomerano de 13 años y gran promesa del tenis, David Beltrán", explica Martínez.

